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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Исследование факторов, влияющих на развитие рынка банковских кредитных карт (на примере РФ)».
	Объектом исследования является рынок банковских кредитных карт в РФ. 
	В работе представлено исследование зависимости объема выпуска банковских кредитных карт в стране от существенных микро и макрофакторов.
  	Проведен обзор теоретических аспектов и нормативно-правового регулирования кредитования и кредитных карт. Проанализирован  современный рынок кредитных карт в России, его текущее состояние и перспективы развития, а также определена его роль в системе платежных карт. 
	Выявлены наиболее значимые факторы, влияющие на выбор потребителя в отношении использования кредитных карт с помощью построения модели структурного уравнения. Выделены макроэкономические факторы, влияющие на объем выпуска кредитных карт в РФ. Построена  модель  корреляционно-регрессионного  анализа.  Интерпретированы полученные результаты и дана оценка влияния факторов на  объем выпуска кредитных карт. Произведен прогноз наблюдаемого показателя на I квартал 2020 года.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is "Research of factors influencing of the development of the bank credit card market (for example, the Russian federation).
	The object of research is the credit card market in the Russian Federation.
	The paper presents a study of the dependence of the volume of bank credit cards in the country on significant xternal and internal factors.  	A review of theoretical aspects and legal regulation of lending and credit cards. The article presents an analysis of the modern credit card market in Russia, its current state and development prospects, as well as its role in the payment card system.
	The most significant microeconomic indicators affecting the choice of a consumer to use a credit card are identified. The macroeconomic factors affecting the volume of credit card issuance in the Russian Federation are identified. A model of correlation and regression analysis was built. The results obtained are interpreted and an assement of the influence  of factors on the volume of credit cards issued is given. The forecast of the observed indicator for the I quarter of 2020 is made.
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